



7月 子どもの様子

さくら組

待ちに待ったDAYキャンプ。ゼリーを作りどの先生に食べてもらおうかと想像しながら、ホイップや園庭で採れたブルーベリーをかざりつけ。野菜を切ってカレースープ、ハム、チーズ、レタスをはさんでカートンドック（牛乳パックに入れて火をつけ焼く）。🔥 6月に何度もクッキングをしたので、手際よく出来た子ども達です。ゲームをした後キャンプファイヤー。み仏様から火をもらい松明を持って入場。厳かに始まりました。力強いマオリ・ハーカーの踊り、♪アチャパチャノーチャ アチャパチャノーチャ（オールを漕げ目指す沖はもうすぐだ）とうたいながら冒険が始まり、火のまわりで楽しい時間はあっという間でした。そして♪なごりは尽きねど はどいははてぬ 今日の日（ひとひ）の幸（さち）静かに思う♪とうたが流れる中を静かに退場しました。非日常の体験ができた1日でした。今でも急に思い出したかのように♪アチャパチャノーチャ〜♪と舟を漕ぐ真似をしてうたう子ども達です。

きく組

「今日水あそびする？」と毎日水遊びの日を楽しみにしていた子ども達。カレンダーに印をつけることで「今日は水のマークないな…」「明日やで！」と自分たちで見通しをもって過ごせるようになりました。プールでは2つに分かれることで1つは潜ったり泳いだりとダイナミックに。もう1つはおままごとをしてゆったりと…それぞれのペースで楽しむことができます。ずっと成長を見守ってきた朝顔が綺麗に咲きました。朝顔のお花を使って、色水あそびも楽しんでいきたいです。



うめ組

6月に続き水あそびや、プールを楽しみました。初めは水がかかるのが苦手だったお友達も、今ではプールに入りみんなとバタ足をしたり、水に顔をつけようとする姿が見られます。8月も水あそびを楽しみたいと思います。また、ホールの運動あそびでは「1, 2, 3」と数にちなんだあそびを楽しんでいます。1つのフープに2人で入ったり、3人で入ったり。「1, 2, 3」と数えて足りないとお友だちを誘ったりとみんなの数をかぞえながら楽しくリズム遊びをしています。

もも組

プールあそびが始まりました。いきなり顔をつけ始める友だちもいてビックリ！！ダイナミックにあそぶプール、ゆったりと遊ぶプール、2つに分けたことで自分のあそびたい方を選んであそぶ子ども達でした。氷を出すと手で触ったり感触を味わいました。ペットボトルに氷を入れ、音が鳴る楽しさに気づくAちゃん。「私もやりたい」と演奏会が始まりました。暑さですぐ溶けてしまい「どこ行った？」と氷を探すIくん。「かくれんぼしとるかな？」と保育士の問いに「もういいかい？」と言葉が続きました。後日氷を出すと「氷あった！」と大喜びでした。



ふじ組

テラスで水遊びを楽しみました。初めはちょっぴり怖くて恐る恐る水を触っていたお友だちも段々と慣れて少しくらい顔にかかっても大丈夫です。

保育者がそっと上から流した水に手を伸ばしたり氷や色水の入ったビニール袋を触ったり色々な感触を楽しんでいます。

お友だちの名前を呼んだり、しぐさや声で誘い合い一緒にあそぶ姿が増えてきました。



まる組

新しいお友だちも増え4人になったまる組です！！

毎日笑顔いっぱいの子ども達。初めての水あそびをしました。どの子も水を怖がることなく顔に水がかかってもへっちゃらで夢中になってあそんでいます。楽しくなりすぎてタライに入って気持ちよさそうに水につかる場面も見られました。

8月も水以外の感触をたくさん味わってもらえるよう子ども達と一緒に楽しんでいきたいです。

